
 Interrogazione n. 1066
presentata in data 7 dicembre 2012
a iniziativa del Consigliere Latini
“CUP situazione a due anni dall’entrata in funzione”
a risposta orale urgente

Premesso:
che a due anni dall’entrata in funzione del CUP, nei dati resi noti dalla Regione Marche

si parla di 6 milioni di prenotazioni evase, mentre quelle solo prenotate ma ancora da
evadere sono 9 milioni;

che è ancora al centro delle polemiche per le lunghe liste di attesa e che vi sono delle
situazioni da migliorare;

che operano in questo servizio 59 operatori per un’utenza regionale di oltre un milione e
mezzo di persone;

Considerato che a detta degli amministratori il nostro CUP viene preso come esempio
da altre Regioni che intendono utilizzare il nostro software;

  INTERROGA

Il Presidente della Giunta regionale e l’Assessore competente per conoscere i dati reali
riguardanti l’intero comparto delle prenotazioni, tempi di attesa e modalità del servizio,
eventuali criticità, quanto personale occupa attualmente tale servizio.


